



Ouest-France

Toutes éditions, samedi, 8 décembre 2007, p. 5

Alain Lambert veut revoir les responsabilités locales

Le sénateur de l'Orne, Alain Lambert, a remis, vendredi, au Premier ministre, un rapport sur les relations entre l'État et les collectivités territoriales. Tout en rejetant un acte de la décentralisation, après l'Acte 1 de Pierre Mauroy et l'Acte 2 de Jean-Pierre Raffarin, l'ancien ministre propose de définir les compétences spéciales de chaque collectivité (Région, département, commune) pour mettre fin à l'enchevêtrement des responsabilités. Elles seraient opposables à l'État ; il demande aussi de « ne plus raisonner à partir de chaque niveau de responsabilité locale », mais « à partir des politiques publiques en cherchant le meilleur niveau de réponse ». François Fillon a promis d'engager rapidement une concertation sur la base de ce rapport.

Avec l'aimable autorisation d'Ouest France

